

ABSTRAK

Santoso, Yono Agus. 08401074. Pengaruh perilaku merokok terhadap kepercayaan diri mahasiswa yang mengikuti organisasi Intra Kampus UIN MALIKI MALANG, *Skripsi*, Fakultas Psikologi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang, 2015.

Perilaku merokok merupakan fungsi dari lingkungan dan individu, artinya perilaku merokok disebabkan oleh faktor lingkungan dan dalam diri remaja. Sementara harga diri merupakan dimensi evaluasi secara umum terhadap diri sendiri. Biasanya mengacu pada *self image* dan merefleksikan kepercayaan diri serta kepuasan individu terhadap diri mereka.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat perilaku merokok pada mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus UIN Maliki Malang, mengetahui tingkat kepercayaan diri pada mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus UIN Maliki Malang, dan untuk mengetahui pengaruh perilaku merokok terhadap kepercayaan diri pada mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus UIN Maliki Malang.

Pada penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Metode pengambilan data menggunakan kuesioner dengan variabel independen yaitu perilaku merokok dan variabel dependennya adalah kepercayaan diri. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus UIN Maliki Malang, dengan sampel 99 responden. Uji validitas dan reliabilitas dilakukan dengan menggunakan program *SPSS 16.0 for Windows*. Penelitian ini dianalisis dengan korelasi dan regresi linier sederhana, menggunakan program *SPSS 16.0 for Windows*.

Hasil penelitian ini menunjukkan mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus di UIN Maliki Malang sebanyak 9.09% memiliki perilaku merokok dengan klasifikasi sangat tinggi, 52.53% dengan klasifikasi tinggi, 32.32% dengan klasifikasi rendah, dan 6.06% dengan klasifikasi sangat rendah. Dengan demikian dapat disimpulkan mahasiswa yang mengikuti organisasi intra kampus memiliki perilaku merokok tinggi. Sedangkan untuk penelitian pada variabel kepercayaan diri diperoleh hasil 12.12% responden memiliki kepercayaan diri dengan klasifikasi sangat tinggi, 70.71% dengan klasifikasi tinggi, dan 17.17% dengan klasifikasi rendah. Untuk hasil uji korelasi diketahui pengaruh perilaku merokok terhadap kepercayaan diri sebesar 52.05%, sementara sisanya 47.05% disebabkan oleh faktor lain.

Kata Kunci: Perilaku Merokok, Kepercayaan Diri, Mahasiswa Intra Kampus